
 
Les Ours Blancs 
Siège Social : 
Plage du Port Vieux 
64200 BIARRITZ 
oursblancsbiarritz@gmail.com          

Réunion du Comité des Ours Blancs 

Mardi 27 février à 18 :30 h, chez Claire Mirtain, Biarritz 

 

Présents : Laurence CASTEL, Jean-Bernard COLAS, Philip DAWSON, Pascale GAILLARD, Anne-Marie 

HAISSINSKY, Philippe MAHOU, Claire MIRTAIN, Françoise PAUL-VILARO, Christine RANNOU-ADER, Claire 

SAINT-MARTIN-LOPEZ, Joël THEVENIN 

Les 11 membres du comité sont donc présents. 

Ordre du jour 

 

(1) Démarches auprès de la Sous-Préfecture suite aux modifications des 

statuts et à l’élection de la nouvelle équipe de direction (comité et 

bureau) 

(2) Passation des consignes entre l’ancien et le nouveau trésorier 

(3) Demande de subvention à la mairie pour 2018 

(4) Entretien et améliorations du local 

(5) Commission « Archives » 

(6) Commission « Exposition à la médiathèque » 

(7) Visite au Serpentine Swimming Club et traversée de la manche 

(8) Mise à niveau des assurances 

(9) Problème des maillots de bains impayés par Biarritz Années Folles 

(10) Questions diverses 
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1. Démarches auprès de la Sous-Préfecture suite aux modifications des 

statuts et à l’élection de la nouvelle équipe de direction (comité et 

bureau) 

Joël Thévenin a réalisé l’ensemble des démarches requises auprès de la Sous-Préfecture de Bayonne, 

par courrier, en recommandé avec AR. Nous avons déjà reçu l’accusé de réception et nous attendons le 

récipissé de la mise à jour faite dans les fichiers de l’administration. 

 

2. Passation des consignes entre l’ancien et le nouveau trésorier 

Notre ancien trésorier Philippe Naudet et Joël Thévenin se sont réunis le vendredi 23 février en 

l’absence de notre nouveau trésorier Philippe Mahou – empêché - pour la transmission des documents 

(carnet de chèques, carte bleue, cahier de compte, chèques à encaisser,…) et des consignes. 

En l’absence de Philippe Naudet parti sous des cieux plus cléments, Philippe Mahou et Joël Thévenin se 

réuniront dans cette même optique le samedi 3 mars à 11 heures, aux Baigneuses. 

Les encaissements et  paiements seront donc de nouveau opérationnels dès la semaine du 5 mars 

prochain. 

 

3. Demande de subvention à la mairie pour 2018 

Un dossier de demande de subvention pour 2018 sera adressé à la mairie de Biarritz dans les jours qui 

viennent. Cette demande sera justifiée par la présentation d’un budget prévisionnel pour l’année 2018 

prenant notamment en compte : 

- Les investissements prévus : 1 rack à palmes, 1 surf rescue, cours de secourisme, maillots de 

bains « Ours Blancs » à porter lors de certains événements notamment ceux qui sont organisés 

par la ville de Biarritz, 

- Les coûts prévisionnels de ces investissements. 

 Pascale Gaillard estime les coûts des investissements 

 Philippe Mahou élabore le budget prévisionnel 2018 correspondant 

 Claire Mirtain met en forme la demande de subvention selon les formulaires administratifs requis 

 



4. Entretien et améliorations du local 
 

De nombreux petits problèmes d’entretiens, voire d’améliorations souhaitables, sont à faire remonter 

auprès des services techniques de la ville. Certains de ces problèmes concernent directement la sécurité 

(notamment l’électricité) et sont donc prioritaires. 

 Claire Saint-Martin et Philip Dawson font l’inventaire des problèmes et des améliorations 

souhaitables, puis prennent contact avec les services techniques de la ville dans le but d’obtenir un 

engagement sur le calendrier de réalisation  des demandes acceptées. 

 

5. Commission « Archives » 
Une grande quantité d’archives a été mise au jour lors de la réalisation du livre des Ours. Il s’agit 

maintenant de les classer et de les compiler. L’idée est aussi d’élaborer un nouveau livre d’or qui 

prendrait la suite chronologique du livre d’or actuel. Il faudra sans doute aussi réfléchir au format de ce 

nouveau livre d’or dans la mesure où un format numérique (par exemple un PowerPoint) permettrait 

une distribution plus facile auprès des membres, peut-être via le site internet des Ours. 

 Les premiers membres de la commission pressentis par le comité sont : Framboise et Laurence 

Castel. 

 Le comité souhaite que Mapi Clédera et Dominique Barré qui ont déjà beaucoup œuvré pour 

l’exhumation des archives à l’occasion de la réalisation du livre se joignent à cette commission. 

 De toute façon, les membres qui désirent participer à cette commission sont priés de se manifester 

auprès du comité  

 

6. Commission « Exposition à la médiathèque » 

La médiathèque désire que nous renouvelions l’exposition réalisée à la crypte St Eugénie dans ses 

locaux, à cheval entre juillet et août 2018. Le comité est favorable à cette initiative. 

 La commission pressentie se compose de : Titane, Marie-Lou, Laurence Castel, Claire Saint-Martin 

 

7. Visite au Serpentine Swimming Club et traversée de la manche 

La désormais presque traditionnelle visite au SSC de Londres est programmée du 31 mai au 4 juin. Les 

candidats sont priés de se manifester auprès d’Yva Bernard (06 64 16 61 37 et 

yvabernard@wanadoo.fr). 

Le SSC est par ailleurs porteur d’un projet de traversée de la Manche en relais à une date pas encore 

précisée. Il est a priori d’accord pour y intégrer une participation des Ours Blancs. Les éventuels 

membres candidats sont priés de se faire connaître au comité, étant entendu que  le comité n’est pas 

favorable au financement de cette participation par le club. 

 

  

mailto:yvabernard@wanadoo.fr


8. Mise à niveau des assurances 

Le comité charge son secrétaire Joël Thévenin de renouveler l’assurance de l’association en conformité 

avec les nouveaux statuts qui désormais prennent en compte le fait que nous organisons un certain 

nombre de bains à vocation ludique (bain de Noël, bain de la Saint Jean,…). Nous avons déjà plusieurs 

propositions qui s’échelonnent entre 350 € et 750 €. La question est de bien vérifier ce qui est vraiment 

assuré. 

 

9. Problème des maillots de bains impayés par Biarritz Années Folles 

Le second versement de 1350 € que l’association Biarritz Années Folles nous avait promis au titre de la 

réalisation des maillots Ours Blancs semble être fortement remis en cause par le président Serge Istèque 

sous le prétexte que notre participation à l’événement serait passée quasiment inaperçue. 

Christine Rannou-Ader et Serge Istèque ont prévu de se rencontrer dans les prochains jours mais il est 

fort probable que nous ne voyions jamais la couleur de cet argent. Si tel est le cas, le comité décide que 

les Ours ne participeront plus aux manifestations organisées par Biarritz Années Folles. 

La réalisation nécessaire de nouveaux maillots de bain fait de toute façon l’objet de notre demande de 

subvention à la Mairie pour 2018. 

 

10.  Questions diverses 
Dany Cazenave souhaite réaliser un livre sur les recettes de cuisine propres aux Ours Blancs. Les 

membres intéressés sont priés de se mettre en rapport avec elle (06 20 27 59 58 et 

begou.dany@gmail.com). 

 

 

La réunion se termine à 20 h 

Le secrétaire, Joël Thévenin 

 
 

 


